

Bank DKI Gencarkan Kolaborasi dengan BUMD dan Pemrov DKI

JAKARTA (IM) - Bank pembangunan daerah (BPD) milik Pemrov DKI, Bank DKI mengungkapkan strategi perusahaannya untuk menghadapi tantangan bisnis di tahun 2023. Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Arie Rinaldi mengungkapkan pihaknya akan meningkatkan kolaborasi dengan sesama badan usaha milik daerah (BUMD).

Kolaborasi yang sebelumnya telah dilakukan seperti pembukaan rekening dan pembayaran gaji karyawan baru PAM Jaya, serta layanan pembayaran tagihan air PAM. "Mempersiapkan tantangan di tahun 2023, Bank DKI akan terus berinovasi dan mengoptimalkan sinergi dan kolaborasi dengan BUMD dan Pemprov DKI Jakarta maupun pihak-pihak lainnya," kata Arie dalam keterangannya, Minggu (29/1).

Selain itu, Bank DKI juga akan mengedepankan layanan perbankan digital seperti layanan transaksi nontunai dalam perdagangan UMKM dan pasar tradisional.

"Melalui semangat transformasi menuju ekosistem digital, Bank DKI senantiasa berkomitmen menghadirkan inovasi produk dan layanan perbankan digital yang semakin memudahkan nasabah, mitra kerja, maupun pemangku kepentingan," ujar dia.

Lebih lanjut, pada awal tahun ini, Bank DKI memborong 11 kategori penghargaan. Beberapa di antaranya adalah BPD dengan Corporate Reputation Terbaik Tahun 2023, The Most Reputable Region Bank In Innovation, The Most Reputable Region Bank In Good Management & Leadership, The Most Reputable Region Bank in CSR, The Most Reputable Region Bank to Implement Green Banking. Sampai dengan kuartal III-2022, Bank DKI membukukan pertumbuhan Laba bersih sebesar 28,83 persen (YoY), dari semula sebesar Rp564 miliar pada September 2021, menjadi sebesar Rp726 miliar pada September 2022.

Selain itu, Bank DKI juga mencatatkan pertumbuhan kredit sebesar 26,82 persen (YoY), dari sebelumnya Rp36,9 triliun di September 2021 menjadi Rp46,7 triliun pada September 2022.

Pertumbuhan kredit tersebut diikuti dengan perbaikan kualitas aset yang ditandai dengan penurunan rasio non-performing loan (NPL) gross dari semula 2,93 persen pada September 2021, menjadi 1,81 persen pada September 2022 dengan loan at risk (LAR) 13,68 persen yang sebelumnya 17,32 persen di periode sama tahun lalu. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



WARGA MERIAHKAN KICK OFF KEKETUAAN INDONESIA DALAM ASEAN

Sejumlah warga mengibarkan bendera negara anggota ASEAN dalam acara "kick off" keketuaan Indonesia dalam ASEAN 2023 di kawasan Bunderan Hotel Indonesia (HI), Jakarta, Minggu (29/1).

Pj Gubernur Heru: Pemprov DKI Siap Sukseskan Keketuaan ASEAN 2023

Jakarta siap mendukung serta menyukseskan kegiatan internasional ini. Kami di DKI Jakarta akan konsisten berkoordinasi dengan Pemerintah Pusat dalam rangka menyusun serta mengonsepan acara yang akan digaungkan pada Mei hingga Desember nanti, ujar Pj Gubernur Heru.

JAKARTA (IM) - Indonesia resmi memulai Keketuaan ASEAN 2023 yang mengambil tema "ASEAN Matters: Epicentrum of Growth". Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyatakan siap menyukseskan Keketuaan ASEAN 2023 tersebut.

Kegiatan Kick Off Keketuaan Indonesia di ASEAN tahun 2023 digelar di Bunderan Hotel Indonesia (HI),

Jakarta Pusat, Minggu (29/1). Hadir dalam acara tersebut Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mendampingi Presiden RI, Joko Widodo.

Jokowi membuka secara simbolis Keketuaan Indonesia di ASEAN tahun 2023 dengan memukul alat musik rebana biang.

Pada kesempatan itu, Jokowi menyampaikan tiga hal

penting terpilihnya Indonesia untuk menjadi tuan rumah Keketuaan ASEAN 2023. Salah satunya, tetap relevan terhadap kepentingan rakyat. Pertama, kata Jokowi, ASEAN harus tetap relevan terhadap kepentingan rakyat, juga kawasan dan dunia. Kedua, stabilitas dan perdamaian di Indo Pasifik ASEAN harus berkontribusi besar.

"Ketiga, ASEAN sebagai epicentrum pertumbuhan ekonomi," kata Jokowi.

Menurutnya, ketiga poin tersebut penting karena berbagai hal yang tengah melanda dunia. Seperti situasi global tidak mendukung, kondisi dunia yang masih belum pasti, pengaruh geopolitik, krisis ekonomi, krisis pangan, dan krisis energi. "Kita tetap harus optimis. Keketuaan ASEAN

harus menumbuhkan optimisme," tuturnya.

Sementara itu, Pj Gubernur Heru menyatakan kesiapan Jakarta sebagai tuan rumah diselenggarakannya event internasional itu. Heru menyatakan Pemprov DKI siap menyukseskan Keketuaan ASEAN 2023 yang diamanahkan kepada Indonesia.

"Jakarta siap untuk mendukung serta menyukseskan kegiatan internasional ini. Kami di DKI Jakarta akan konsisten berkoordinasi dengan Pemerintah Pusat dalam rangka menyusun serta mengonsepan acara yang akan digaungkan pada Mei hingga Desember nanti," ujar Heru.

Tidak hanya itu, Heru juga meminta dukungan masyarakat untuk memeriahkan rangkaian acara yang akan berakhir hingga 31 Desember mendatang tersebut.

"Kami mengimbau segenap warga Jakarta untuk terlibat dalam menyukseskan event internasional ini. Ini bukan sekadar menjadi cerminan Indonesia di mata dunia, tetapi juga sebagai potensi pertumbuhan dalam perputaran roda perekonomian bagi UMKM di Jakarta," imbuhnya.

Untuk diketahui, serah terima Keketuaan ASEAN dari Kamboja ke Indonesia telah dilakukan pada KTT ASEAN ke-42 di Phnom Penh, November 2022 lalu. Periode Keketuaan Indonesia di ASEAN sendiri dimulai sejak 1 Januari 2023 dan akan berlangsung selama setahun sampai 31 Desember 2023.

Sebagai salah satu negara pendiri ASEAN dan negara terbesar di ASEAN, banyak pihak menyandarkan harapan pada Indonesia untuk dapat melakukan berbagai terobosan dan inovasi dalam menghadapi berbagai permasalahan dunia yang juga dihadapi kawasan.

Melalui tema "ASEAN Matters: Epicentrum of Growth", Indonesia bertekad mengarahkan kerja sama ASEAN tahun 2023 untuk melanjutkan dan memperkuat relevansi ASEAN dalam merespon tantangan kawasan dan global, serta memperkuat posisi ASEAN sebagai pusat pertumbuhan ekonomi kawasan, untuk kemakmuran rakyat ASEAN. ● yan



COKELAT TAMPIL PADA KONSER SHEILA ON 7 Band Cokelat menghibur penonton saat tampil pada pembukaan konser Sheila On 7 "Tunggu Aku di Jakarta" di Jiexpo Kemayoran, Jakarta, Sabtu (28/1). Dalam penampilannya Cokelat membawakan beberapa lagu hits seperti Segitiga, Luka Lama, dan Karma.

PKL di Sekitar Mal Grand Indonesia Semakin Ramai

JAKARTA (IM) - Pedagang kaki lima (PKL) di sekitaran Mal Grand Indonesia dan Plaza Indonesia semakin ramai pada Sabtu (28/1). Ada dua titik yang masih terdapat lapak PKL yaitu di Jalan Kebon Kacang Raya depan Kempinski Grand Ballroom yang mengarah ke Thamrin City dan di Jalan Kebon Kacang dekat pintu barat Plaza Indonesia.

Akan tetapi, jumlah PKL di Jalan Kebon Kacang dekat Plaza Indonesia lebih banyak dibandingkan jumlah PKL di depan Kempinski. Pembeli terlihat ramai saat di sore hari.

Semakin malam, pembeli yang berlalu lalang pun kian ramai. "Ramai banget ya kayak pasar malam," ujar salah seorang pembeli di Jalan Kebon Kacang, Sabtu malam.

Ada pemandangan yang berbeda dengan Selasa (10/1) lalu di Jalan Kebon Kacang. Saat itu, di lahan tersebut juga terdapat parkir liar. Sabtu, seluruh ruas bahu jalan tersebut hanya dipenuhi oleh lapak pedagang.

Salah seorang pedagang di sana mengatakan bahwa ia selalu berjualan di lokasi tersebut setiap harinya.

"Buka dari jam 08.00 WIB sampai jam 01.00 malam gantian yang jualan. Tiap hari jualan di sini," ujar pedagang takoyaki.

Sementara itu, pedagang ayam dan bebek penyed di depan Kempinski mengaku pernah libur berjualan beberapa

hari lantaran digusur oleh Satpol PP.

"Kemarin-kemarin digusur, libur enggak boleh dagang. Di sini kan digusur tanggal 2 (Januari). Semua yang di sini enggak boleh dagang," kata pedagang tersebut.

Terlepas dari keberadaannya yang mengganggu arus lalu lintas di sekitar lokasi, PKL ternyata ditunggu beberapa pembeli.

Sebab di sisi lain, aneka makanan dan minuman yang dijajakan PKL dinilai lebih murah harganya dibanding makanan yang ada di mal.

Salah satunya Christine (40), setelah puas berbelanja di Mal Grand Indonesia, Christine lebih memilih makan bebek penyed di lapak PKL yang terletak di bahu jalan depan Kempinski.

"Tadi sama teman datang ke GI, tapi dia dijemput saudaranya jadi saya ke sini sendirian. Abis dari GI siang lapar nyari makan, ya sudah mampir ke sini," kata Christine.

Christine mengaku senang berbelanja ke GI. Terakhir sekitar dua bulan lalu, ia juga menghabiskan waktu luangnya di mal ternama tersebut.

Senada dengan Christine, pembeli lainnya bernama Iwan juga mengaku sangat senang jajan di lapak PKL sekitaran GI karena harganya yang terjangkau.

"Ada baik buruknya (PKL). Kurang bagusnya bisa macet karena makan bahu jalan, cuma itu makanan di sini murah-murah," kata Iwan. ● yan

Dirut MRT Minta Tarif Integrasi Rp10 Ribu Dievaluasi, Dishub DKI: Tetap Dilanjutkan

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta, Syafrin Liputo menyatakan tetap melanjutkan tarif integrasi Rp10 ribu dan terus melakukan evaluasi soal besaran. Mengingat, Direktur Utama PT MRT Jakarta Tuhiyat meminta Pemprov untuk mengevaluasi besaran tarif itu karena banyak warga yang memilih menyambung dengan angkutan daring.

"Kami terus melakukan evaluasi. Jadi, bagaimana agar prinsip perpindahan moda itu masyarakat yang bermobilitas mendapatkan nilai manfaat dari situ," kata Syafrin di Sarinah, Minggu (29/1).

Ia mengatakan pihaknya terus berupaya melakukan evaluasi agar masyarakat mendapatkan manfaat dari program tarif integrasi. "Kami terus melakukan evaluasi terhadap pemanfaatan tarif integrasi yang sekarang sudah dijalankan," ujarnya.

Kepala Dishub DKI itu mengatakan tarif integrasi pemanfaatannya bagi masyarakat yang berkegiatan menggunakan transportasi umum minimal dua moda.

Jadi, masyarakat yang menggunakan Transjakarta, kata Syafrin, pindah ke MRT atau pindah ke LRT akan mendapatkan nilai manfaat dari penerapan tarif integrasi. "Namun, selama yang bersangkutan hanya menggunakan satu moda saja, maka otomatis bahwa yang bersangkutan tidak dikenakan tarif yang berlaku di moda itu," ucapnya.

Selain itu, ia mengatakan bahwa dua perusahaan transportasi swasta, Grab dan Gojek telah menjadi bagian dari program integrasi. "Saat ini, kan, untuk Grab, Gojek sudah masuk (integrasi). Jadi, misalnya kita mengakses aplikasi itu di halte tujuan, misalnya bisa langsung dipesan Gojek atau Grab," kata Syafrin.

Dia menyebutkan, angkutan daring menjadi first atau last mile-nya angkutan masal. "Sudah sejak tahun lalu mereka kerja sama," katanya.

Anak perusahaan Badan

Usaha Milik Daerah atau BUMD DKI Jakarta, PT JakLingko Indonesia, mengkaji skema tarif integrasi Kereta Rel Listrik (KRL) untuk bergabung dengan transportasi massal lainnya.

"Untuk kajian sudah ada skenario yang include dengan KRL dan ini nanti kami akan tindaklanjuti," kata Direktur Utama JakLingko Indonesia, Muhammad Kamaluddin di Jakarta, tahun lalu.

Kamaluddin menuturkan pihaknya tetap memiliki komitmen untuk menindaklanjuti kajian yang mencakup KRL itu. "Kami akan berkomitmen menindaklanjuti tapi mungkin kami lihat hasil pada bulan Desember atau awal tahun depan," imbuh Kamaluddin.

Walau demikian, ia mengakui hingga saat ini belum ada pembahasan dengan Kementerian Perhubungan terkait wacana memasukkan KRL dalam tarif integrasi menyusul MRT Jakarta, LRT Jakarta, dan Transjakarta. ● yan



FINAL 10 METER AIR RIFLE WOMEN Atlet menembak dari berbagai negara berlaga pada final 10 meter Air Rifle Women dalam ISSF World Rifle/Pistol 2023 di Lapangan Tembak, Senayan, Jakarta, Sabtu (28/1). Petembak Hungaria Eszter Meszaros berhasil meraih medali emas dalam nomor tersebut dengan memperoleh 260,8 poin, sementara petembak Polandia Aneta Stankiewicz meraih medali perak dan petembak Rumania Laura Georgeta Ilie meraih medali perunggu.

Pusat Perbelanjaan Tokma di Tambun, Bekasi Ludes Terbakar

BEKASI (IM) - Pusat perbelanjaan di Jalan Raya Sultan Hasanudin, Kecamatan Tambun Selatan, Kabupaten Bekasi ludes terbakar. Tidak ada korban jiwa dari peristiwa ini, namun kerugian ditaksir bisa mencapai hingga miliaran Rupiah.

Pusat perbelanjaan bernama Tokma ini terbakar pada Sabtu (28/1) malam. Api pertama kali terlihat dari gudang yang berada tepat di belakang gedung pusat perbelanjaan tersebut.

"Awalnya api kecil dari gudang di belakang, gak lama langsung gede aja api sampai ke atas," kata Rudin (28), warga setempat.

Rudin mengatakan, peristiwa kebakaran ini terjadi tidak lama setelah pusat perbelanjaan tersebut tutup. Dia juga sempat mendengar suara ledakan yang berasal dari dalam bangunan yang terbakar.

"Sempat ada suara ledakan, kayak kena semburan air AC gitu suaranya," ujarnya.

Petugas pemadam keba-

kan yang berada di lokasi sempat kesulitan memadamkan api karena terkendala sumber air yang jauh, serta banyaknya barang yang mudah terbakar di dalam gedung tersebut.

"Kalau kendala kita sulit dapatkan sumber air, sedangkan di dalam gedung banyak barang-barang yang mudah terbakar," ucap Komandan Peleton pada Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Bekasi, Salimi.

Untuk memadamkan api, petugas mengerahkan 10 unit mobil pemadam kebakaran dari berbagai pos di wilayah Kabupaten Bekasi, serta satu unit mobil pemadam dari Kota Bekasi. "Sementara ini tidak ada korban, dan penyebabnya juga belum bisa dipastikan," kata Salimi. ● yan

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini Direksi dari PT EKAMARO SAKTI, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan"), memberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tertanggal 24 Januari 2023, seluruh pemegang saham Perseroan pada pokoknya Memutuskan hal-hal sebagai berikut:
Pengurangan Modal Dasar Perseroan dari sebelumnya sebesar Rp.12.000.000.000,- menjadi sebesar Rp.600.000.000,- dan Pengurangan Modal Setor Perseroan dari sebelumnya sebesar Rp.12.000.000.000,- menjadi sebesar Rp.600.000.000,-.
Bagi para pihak yang berkepentingan atau kreditor yang keberatan atas hal tersebut, dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasannya dan memberikan bukti pendukung yang lengkap, dalam jangka waktu 60 Hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, pada hari/jam kerja ke alamat sebagai berikut:
PT EKAMARO SAKTI,
Jalan Kemang Timur XII, RT 006, RW 003, Bangka, Mampang Prapatan,
Jakarta Selatan
Jakarta, 27 Januari 2023
DIREKSI PT EKAMARO SAKTI

PENGUMUMAN
Memenuhi ketentuan dalam UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada pihak manapun yang berkepentingan bahwa seluruh pemegang saham PT BAYUPRIMA PERSADA LESTARI, berkedudukan di Kota Bogor ("Perseroan"), akan melaksanakan penjualan atas seluruh sahamnya.
Bagi pihak manapun yang memiliki tagihan terhadap Perseroan atau keberatan terhadap penjualan seluruh saham tersebut, mohon segera dapat menyampaikannya secara tertulis disertai dengan bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat:
Jl. Pemuda No. 41B,
Tanah Sareal Kota Bogor
Terima kasih atas perhatiannya.
Jakarta, 27 Januari 2023
Direksi
PT BAYUPRIMA PERSADA LESTARI

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 UU No. 40/2007, dengan ini kami mengumumkan bahwa proses pengambilalihan melalui penjualan saham dan peningkatan modal dalam Perseroan yang dilakukan Perseroan berdasarkan akta yang dibuat dihadapan Ronalidie Christine, SH, MKn, Notaris di Kabupaten Tangerang, tanggal 25-11-2020, No 20 telah selesai dilaksanakan.
Jakarta, 30-1-2023
PT CIPTA MEDIKA INFORMASI
Direksi